

La web de Canal Córdoba avanza un capítulo del primer ensayo sobre una iniciativa periodística en Córdoba

La web de Canal Córdoba (www.canalcordoba.com) avanza en exclusiva un capítulo del libro *Provincializar, no existe pero funciona. La puesta en marcha del primer Servicio Provincial de Noticias de la Agencia EFE*, del que son autores los periodistas Álvaro Vega y Mercedes Martínez.

El ensayo, publicado por *rd Editores* con la colaboración de la Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba, relata y analiza la puesta en marcha de una iniciativa pionera en el periodismo español, protagonizada en el seno de la Agencia EFE.

Alrededor de este eje se recorre el nacimiento y desarrollo del primer Servicio Provincial de Noticias de la Agencia EFE, en sus casi primeros diez años de funcionamiento; que nació el 15 de marzo de 1993.

El capítulo se publica en primicia en la web de la primera televisión privada de Córdoba, narra cómo se dio cobertura informativa al atentado terrorista de ETA que el 20 de mayo de 1996 costó la vida al sargento Miguel Ángel Ayllón y pone de manifiesto aspectos hasta ahora inéditos de esa jornada y de las posteriores, al igual que ocurre con otros hechos informativos de casi una década de la historia reciente de la provincia de Córdoba.

Los autores del ensayo, Álvaro Vega (Córdoba, 1963) y Mercedes Martínez (Córdoba, 1967), son periodistas y han desarrollado la mayor parte de su actividad profesional en la Agencia EFE en Córdoba.

Ambos protagonizaron la creación del primer Servicio Provincial de Noticias que se puso en marcha en una agencia informativa española, auspiciado por la Diputación de Córdoba, y de la primera sección informativa local para Videotex, Infovía e Internet que la Agencia puso en marcha, en este caso mediante un acuerdo con el Ayuntamiento de Córdoba.

Se aborda en el libro desde la forma en que se gestó el proyecto y los avatares vividos hasta ponerlo en marcha, hasta el diseño del producto, la composición del equipo humano y la gestión directiva.

Junto a aspectos de gestión y económicos, el texto aborda el eje de desarrollo del proyecto, el servicio de noticias en sí, con explícitas referencias al trabajo periodístico, desde la cotidianeidad que singulariza a una agencia de noticias hasta la cobertura de hechos importantes ocurridos en la provincia de Córdoba durante ese período y los dispositivos para el seguimiento de acontecimientos de relevancia que se llevaron a cabo.

Provincializar, no existe pero funciona. La puesta en marcha del primer Servicio Provincial de Noticias de la Agencia EFE será presentada en un acto que tendrá lugar a lo largo de este mes de junio en Córdoba.